

RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DE MEDIA SEMANA Entrada de la Iglesia al Cielo

¿ POR QUÉ LOS CRISTIANOS PIERDEN LA SALINIDAD?

LUCAS 14:34-35

PROFETA DR. OWUOR

21 de Abril de 2021

INTRODUCCIÓN:

Bendecido pueblo hemos estado en el libro de **LUCAS 14**, y vimos que esta, es una tremenda escritura. Muy, muy poderosa Escritura.

Lucas 14:25-35 vimos que es una tremenda escritura donde nuestro Señor y Salvador Jesucristo está definiendo la iglesia que entra a la gloria. La iglesia que yo vi subiendo a la gloria, subiendo a las escaleras a la eternidad. Y hoy va a ser un servicio corto, porque es la media semana, pero por favor tengan paciencia porque quiero traer todo el servicio en contexto, para darle una perspectiva.

Dedica unos minutos para bendecir al presidente del Concilio de obispos en Liberia, para proseguir haciendo, una mención especial a Eliud Mwangi, hombre que fue sanado por el decreto de los poderosos profetas debido a la enfermedad de su sistema inmune llamada Guillain –Barre.

Lucas 14:25-35 Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo: Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, **no puede ser mi discípulo.**

No puede ser mi discípulo. Tal persona no puede ser nacida de nuevo, no puede ser liberada; En otras palabras tal persona, no puede ver el Reino eterno de Dios en el cielo. Tal persona no puede ver a Dios. Esto es lo que hemos estado tratando ya por un tiempo, y vimos que en la iglesia hoy, hay multitudes que van con Jesús.

En lo que viajaban con Jesús ellos veían algunos beneficios por lo cual lo seguían. A veces el convertía unos cuantos pedazos de pan, en mucha comida, convertía un poco de pan y peces en una gran comida. Lo estaban siguiendo, y él a veces les reprendía y les decía, ustedes me siguen por los beneficios. Lo seguían también por los milagros y porque habían visto, que él se veía como alguien que los podía liberar de ese reino romano que los oprimía. Ellos buscaban milagros, beneficios. A veces algunos lo trataban como una celebridad, gustaban de sus parábolas.

Y después eso se convierte en el momento de avivamiento en la iglesia, el momento de misericordia, cuando se volvió a ellos. Porque ellos lo seguían como que eran aficionados, pero él les pregunta **¿saben lo que verdaderamente significa seguirme a mí?**

Cuando se volvió a ellos les dijo, él les dijo estas poderosas y serias palabras. Son algunas de las palabras más difíciles en la Biblia que Jesús dijo. El mismo Jesús que dice **“honra a tu padre y a tu madre”**, el mismo Jesús ahora dice: que si quieren seguirlo **tienen que aborrecer a su padre y a su madre.**

Hemos visto que el Señor envió a sus profetas a la iglesia, y por la misma razón él envió este Ministerio sobre la faz de la tierra, porque por mucho tiempo las multitudes, la gente, seguían a Jesús en la iglesia debido a los beneficios. Han seguido a Jesús porque es lo políticamente correcto hacer. Ellos se ven bien ante los ojos de del mundo. Cuando tu entras ahí dices ¡alabado sea el Señor! La gente percibe y esta persona no está en la droga, ni es alcohólico. Todavía no está casado y es nacido de nuevo. Entonces, es una posición políticamente correcta de aparecer nacido de nuevo, porque dicen otros jóvenes de su edad están en el bar emborrachándose pero Él viene y está muy bien y dice: ¡alabado sea el Señor!, y dice ¡aleluya! y no es un borracho. Eso es lo que está pasando.

Por eso el Señor nos envió a ustedes, para preguntarles si ¿ustedes saben lo que verdaderamente significa seguir a Cristo al Reino de los cielos?

- ¿Acaso saben que tienen que ser santos y apartados del pecado para poder entrar al Reino de los cielos?
- ¿Acaso saben que tienen que ser santos y separados del pecado para entrar al Reino de la gloria?

Versículo 27: Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo.

- ✓ No puede ser liberado, no puede ver el Reino de Dios, no puede ver a Dios. Ahí dice tanto. Y después de eso sigue diciendo:

Versículo 28-29: Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? No sea que después que haya puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos los que lo vean comiencen a hacer burla de él, diciendo: Este hombre comenzó a edificar, y no pudo acabar.

Él aquí está hablando de los eventos que se dan después que te dejen atrás y no entres al Reino de la gloria, sino que al infierno. Estas son palabras profundas.

Versículo 31-32 : ¿O qué rey, al marchar a la guerra contra otro rey, no se sienta primero y considera si puede hacer frente con diez mil al que viene contra él con veinte mil? Y si no puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de paz.

Por eso les pido a ustedes en la iglesia que se sienten una vez y por todas y consideren su posición, porque hoy es muy común sentarse y evaluar sus negocios. Si por ejemplo quieren hacer un negocio con su esposa, y quieren comprar terreno es muy normal sentarse y considerar el costo las finanzas, antes de hacerlo, es muy natural eso. Es muy normal, que si quieren llevar a cabo un negocio o su hogar y hacer planes para ver si pueden llevarlo a cabo o pueden comprarlo. Es muy normal que se sienten y evalúen en familia. Pero el Señor está preguntando aquí, **¿Por qué la gente está demasiado ocupada en sus negocios y en su vida y no se sientan, no se dan el tiempo para evaluar su eternidad?** ¿Cuál es más importante entonces?

El Señor esta asombrado. Yo también estoy asombrado, que la gente se pueda sentar a planificar sus eventos familiares, sus negocios lo planean bien y anotan sus recursos para ver cómo lo van a planear o cómo lo van a llevar a cabo. Pero sin embargo cuando se trata de su eternidad; La eternidad que es más importante. Me asombra que la gente esté demasiado ocupada para Dios. No dice, déjame sentarme para planificar mi eternidad. La generación actual está demasiado ocupada para el Señor. Es muy fácil para ellos sentarse y planificar sus negocios de familia, pero es muy raro que se sienten y que planifiquen su eternidad; Su vida santa en el cielo. Esto es lo que el Señor está diciendo aquí hoy.

Es muy fácil que se sienten y planifiquen sus eventos sociales, familiares y de negocio, pero no se sientan a preguntar:

Si yo quiero, entrar al cielo a la eternidad ¿QUE NECESITO HACER?

No toman el tiempo para hacer esto. Porque solo hay dos lugares donde puedes pasar tu eternidad. Y yo entiendo que toda la gente va a querer pasar su eternidad en el Reino de Dios, en el nuevo cielo, en la Nueva Jerusalén. El hogar de la celebración, hogar de los justos, el hogar de la paz, la ciudad de Dios. Muy lejos del tormento del fuego del infierno.

Entonces la pregunta se convierte ¿cómo es que es tan fácil sentarse con su esposa y con sus hijos y quieren comprar un hogar y lo planifican muy bien, pero no pueden sentarse como familia y preguntarse a donde quieren pasar su eternidad?

Incluso tu como persona, es muy fácil como persona. Es muy fácil para ti sentarse y planificar, que si quieres ser un abogado, ¿a qué escuela debo ir? , ¿Qué requisitos necesito? Es muy fácil planificar eso ¿Puedo pagar la escuela? Pero no tomas el tiempo, dos horas para planificar tu eternidad, ¿Qué vas a necesitar? la justicia, la santidad.

El Señor dice que esta generación está demasiado ocupada para el Señor y dice aquí siguiendo adelante en el versículo 32

Versículo 32: Y si no puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de paz.

El Señor te está pidiendo que consideres tu vida, que consideres tu eternidad. Y vimos el domingo pasado, en Isaías 63, que el rey que viene, es un rey feroz.

Entonces considera tus caminos y sino haz la paz con él. Pregúntale **¿CUÁLES SON LOS TÉRMINOS DE SU PAZ?** , y él te va a decir:

- ✓ Recibe el Evangelio
- ✓ Arrepiéntete y Aléjate del pecado
- ✓ Recibe a Jesús.
- ✓ Sostén la Santidad y la Justicia en tu vida

Versículo 33: Así, pues, cualquiera de vosotros que no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo.

Y esto describe a la iglesia que yo vi entrar a Reino de los Cielos. La iglesia que no va a ver la Tribulación y la gran Tribulación, porque puedes ver que algunos de los eventos

precursores de esta verdadera dispensación de la Tribulación ya están aquí como la **Coronavirus y las langostas** que todavía están sobre la tierra. Muy insoportable.

No quieres entrar, no quieres entrar a esa dispensación de la Tribulación que viene. Tienes que asegurarte que estás preparado para entrar al Reino de la Gloria.

Entonces el Señor estaba definiendo, a la iglesia que es la Gloriosa Iglesia de Cristo, la Novia real del cielo. Y dio detalles específicos sobre la Identidad de la Iglesia.

Versículo 34-35 Buena es la sal; mas si la sal se hiciere insípida, ¿con qué se sazonará? Ni para la tierra ni para el muladar es útil; la arrojan fuera. El que tiene oídos para oír, oiga.

Esta es una conversación muy profunda que el Señor tuvo con la iglesia. Y el Señor, no pidió perdón por la manera que lo presentó, porque él entiende lo que necesitas para entrar al Reino de los cielos. Considerando los retos que vas enfrentar en lo que navegas aquí en la tierra para ir al Reino de los cielos.

Pero, vayamos a Isaías para entender lo que está diciendo aquí. Recuerda que estos son los enemigos de Dios.

Isaías 63:1 ¿Quién es éste que viene de Edom de Bosra, con vestidos rojos? ¿Éste hermoso en su vestido, que marcha en la grandeza de su poder? Yo, el que hablo en justicia, grande para salvar.

Entonces la Escritura que vimos Lucas 14:32 esta esencialmente está **elevando el rol del vigilante**. Esos vigilantes estaban muy ocupados sobre esas torres. Estaban escaneando el horizonte y cuando venían soldados ellos podían ver que brillaba su armadura y ellos podían anunciarle al pueblo lo que venía, podían reportarlo y estaban posicionados en las cuatro direcciones y dice aquí:

¿Éste hermoso en su vestido, que marcha en la grandeza de su poder? Y después, cuando éste vigilante le pregunta, el Señor le responde y dice: Yo, el gran Yo Soy, el que hablo en justicia, grande para salvar.

De una vez, él presenta su salvación. Lo primero que él nos presenta es la salvación que él nos trae a nosotros. Ves que es un juez feroz y justo, pero por aquí puedes ver

que su misericordia es nueva cada mañana y que él espera, tiene paciencia y dice que es grande para salvar.

¿POR QUÉ DICE QUÉ ES GRANDE PARA SALVAR?

Esa declaración en sí, habla volúmenes , habla del poder y la autoridad y que solo él tiene la autoridad , y que nadie más puede ser el salvador de la humanidad. Que solo Cristo Jesús el Mesías, puede ser él que dice: grande para salvar.

Y esto habla cuando primeramente fue anunciada la salvación a la humanidad en Génesis 3:15. Todo el camino al rapto de **Enoc**, y esto habla del hecho de que solo el es grande para salvar y todo el camino a **Noé** también. Salvo a Noé en una dispensación, en una generación que era muy malvada. Pudo ser grande para salvar.

Esta introducción aquí, habla el Gran Yo Soy. Habla en justicia grande para salvar. También cuando llegó **Melquisedec** habló de este grande para salvar. Y llegó Melquisedec, cargando pan y vino, así que grande para salvar .Que solo Yo (Cristo) tengo el poder para salvar a la humanidad del pecado. Y también habla de Génesis 22, cuando a Abraham se le dijo que fuera a sacrificar a Isaac. Especialmente el **versículo 13** de Génesis 22, cuando se presentó el carnero. Diciendo Yo soy, el gran Yo Soy grande para salvar. Esto también incluye Egipto y atravesar todo el desierto hacia la tierra prometida. Ese grande para salvar, involucra incluso cuando se mataron a ese ejército en Egipto. Ese grande para salvar sobre las del águila, habla también sobre la caída de Jericó y la derrota de las comunidades que estaban asentadas en la tierra prometida. Ese grande para salvar incluye cada vez que Jesús se enfrentaba con los fariseos y les advertía. Y ese grande para salvar incluye cuando llegó Jesucristo sobre la tierra con tanta compasión, sobre los lisiados, sordos, ciegos, enfermos, y los sanó, porque él es grande para salvar. Y ese grande para salvar también incluye la sanidad esta enfermedad de Guillain –Barre, que vino a sanar. Aleluya. Ali, lilililil. (Sanidad ocurrida)

Hasta que los médicos principales salen a decir esta es una maravilla. Esto no está supuesto a pasar, él tenía que morir. Lo han sacado los dos poderoso profetas por la sangre de Jesucristo, lo han sacado de la tumba. Poderoso para salvar. ¡¡¡Aleluya!!!. Los médicos están asombrados. **Este Poderoso para salvar, Soy Yo proclamando victoria**. Poderoso para salvar, también cubre los eventos en el Calvario, cuando finalmente Él derrotó la muerte. ¡Aleluya!

Solo él es grande para salvar cuando derrotó la muerte en el calvario. Grande para salvar también habla, cuando finalmente fue raptado en la resurrección ¡¡aleluya!! Habla de su resurrección, derrotando la muerte y cerrando el infierno, el Hades. Solo es capaz el Mesías, Jesús de Nazaret, el Pan vivo, la Palabra viva, El Creador, el Padre

Eterno, el agua viva. Todos lo que tienen sed pueden tomar. **¿Por qué? porque** él es grande para salvar. Solo él tiene ese poder. El poderoso grande para salvar también habla del que está sentado en el Trono; En el centro del trono en el cielo. El Cordero que fue inmolado, yo lo vi cuando el Señor me llevó al cielo. Yo lo vi ese 2 de abril de 2004, como un glorioso Cordero que estaba parado en el centro del Trono de Dios. Y cuando estiró su cuello para mirarme, para mirarme a los ojos de esta manera y yo vi que había sido matado, sacrificado, y la sangre estaba cayendo sobre su pecho; Ese es el grande para salvar. Yo estoy proclamando victoria, **YO SOY GRANDE PARA SALVAR**. Aleluya.

Ese poderoso y grande para salvar está a la diestra de Dios Padre en el Reino de la gloria ¡Aleluya! Está a la diestra en el trono de poder. Solo él grande para salvar puede darnos poder y enviarnos afuera para hacer discípulos de todas las naciones, porque él es grande para salvar.

Mateo 28: 16-20 cuando dice, toda autoridad me es dado en el cielo y en la tierra. Toda autoridad se le ha dado a Cristo Jesús. Poderoso para salvar. Y esa es la autoridad que él usa ahora, para enviar a los cristianos hacer discípulos a todas las naciones, bautizándolos. Y ese bautizo fue profetizado en **Génesis 3**, el deber de la iglesia.

Esa es la carrera de la iglesia y pronto la carrera en la tierra va a terminar. Pero si miras a **Génesis 12:1-3** él dice que él, pondría esta bendición en la tierra. Ese es el poder que él está proclamando aquí, bendecir a todas las naciones de convertirlas, y está diciendo, que nadie puede llegar a Jesús, sino es que, Jesús mismo lo ha llamado.

Grande para salvar; aleluya. A no ser que el Espíritu de Cristo toca tu corazón y te dice Jesús es el Señor ve a él, no vas a poder ser nacido de nuevo a no ser que el Espíritu de Cristo, te atraiga. Este poder grande para salvar también cubre cuando la iglesia es raptada. Él viene a salvar a la poderosa Iglesia en el Rapto, ¡aleluya!.

Antes de comenzar nuestro mensaje de hoy, yo quería compartirles esto porque la última vez no pude hacerlo pero está diciendo que Yo Soy proclamando victoria, grande para salvar. **YO SOY QUIEN TRAE LA SALVACION**.

Y está diciendo claramente aquí, que este poderoso para salvar, incluye a la gente que durante la Tribulación y gran Tribulación no van a adorar al diablo, van a adorar a Cristo debido al poder del Mesías. Esto es lo que significa grande para salvar. Este poderoso y grande para salvar representa, cubre el tiempo cuando llega el tiempo de la segunda venida a Jerusalén, para hacer batalla para pelear contra los enemigos de Dios y liberar

a la tierra , pelear contra los enemigos de Dios. Este grande para salvar incluye ese tiempo. Y si lees más allá dice:

Isaías 63:3-4 He pisado yo solo el lagar, y de los pueblos nadie había conmigo; los pisé con mi ira, y los hollé con mi furor; y su sangre salpicó mis vestidos, y manché todas mis ropas. Porque el día de la venganza está en mi corazón, y el año de mis redimidos ha llegado.

Y si vas a **Isaías 61** habla de este día de la venganza y de este día del favor de Dios.

Isaías 61:2 a proclamar el año de la buena voluntad de Jehová, y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar a todos los enlutados;

- Cuando habla del día de la voluntad de Dios se refiere a los 3 años y medio cuando vino a hacer Su ministerio en la tierra.

Recuerda que cuando el entro en la sinagoga en Nazaret, el leyó Isaías 61 solo hasta donde dice, “a proclamar el año de la buena voluntad de Jehová”. Él no hablo del día de la venganza de Dios, porque eso vendría después solo proclamó la buena voluntad.

Isaías 63:4-5: Porque el día de la venganza está en mi corazón, y el año de mis redimidos ha llegado. Miré, y no había quien ayudara, y me maravillé que no hubiera quien sustentase; y me salvó mi brazo, y me sostuvo mi ira.

El presenta la salvación y por eso implica que incluso en el tiempo cuando entremos al Reino Milenial, está implicado aquí también, cuando él haya traído la Salvación total a aquellos que, están en la tierra y le aman, y después el Milenio de la paz, cuando no va a estar satanás, y también está hablando del estado eterno.

Esto entonces amado pueblo que es muy profundo. También habla del día final del juicio. Antes de comenzar les he presentado **la base para el mensaje de hoy**, con una pequeña introducción. Pero si regresamos a Lucas 14, es un tesoro tremendo que está dentro de aquí. También incluye el versículo 34 para definir a la iglesia que entra a la Gloria.

Lucas 14:34-35

Buena es la sal; mas si la sal se hiciere insípida, ¿con qué se sazonará? Ni para la tierra ni para el muladar es útil; la arrojan fuera. El que tiene oídos para oír, oiga.

Y cuando vas al libro de **Mateo 5:13** Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere, ¿con qué será salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y hollada por los hombres.

Esta noche en esto me quiero enfocar en **el versículo 34 de Lucas 14**, donde Jesús está definiendo a la iglesia que entra a los cielos.

¿Qué quiso decir aquí Jesús? ¿Cuál fue su intención aquí? Está hablando de la salvación de Cristo Jesús, de la salvación del Cristo, la salvación de la Gracia.

El Señor había visto que todas estas cosas que él había subrayados aquí, solo viajando con él en una multitud, sin entender verdaderamente lo que significa ser nacido de nuevo. Amando a tu familia más que a él, amando tu vida en esta tierra más que a él, negándote a cargar tu propia cruz, negarte a sentarte y ver el nivel de compromiso que necesitas para esta obra. Y dice amando tus bienes en esta tierra. Y de la misma manera aquellos de ustedes que no dejen, todo lo que poseen en esta tierra, no pueden ser mis discípulos.

Aquí el Señor subrayó, todo lo que te puede detener de ese viaje hacia el Reino eterno de Dios.

En el versículo 34 es un resumen todo esto te lleva a este versículo, cuando pierdes tu sazón. El Señor estaba esencialmente diciendo que si tú no te adhieres a todo lo que está aquí escrito desde el **versículo 25** en adelante, Si no te adhieres a esta instrucción, que él está usando para describir a su iglesia a los verdaderos seguidores de Cristo, si no sigues estas instrucciones, entonces, delante de ti está la apostasía donde ahora pierdes la sazón. Eso significa que eras un cristiano, pero ahora **PIERDES TU CRISTIANISMO** debido a los bienes y a las cosas de este mundo en la tierra, debido a la familia y de no querer tomar tu cruz.

Simplemente disfrutando de la iglesia como un miembro. Esta es la apostasía de la cual estaba advirtiéndote. Pero más importante es la declaración que estaba debajo, cuando finalmente declara que si todo lo que él ha mencionado anteriormente causa que pierdas la sazón, la falla de adherirte y obedecer las instrucciones de someterte a mis mandamientos, si te va a causar que pierdas la eficacia de tu salvación, entonces aquí habla de un juicio, que si no sirves para nada, entonces serás echado afuera al lago del fuego.

Aquí él define el juicio de Dios y él aquí está hablando, a la gente de la iglesia a los que han recibido a Jesús. No le está hablando a la gente del mundo, sino que está hablándole a la iglesia, a los que han nacido de nuevo, a los que lo están siguiendo, a los que están con él.

Si tú juegas con el mundo, **si tú juegas con tu salvación** que fue difícilmente ganada, la salvación de la Cruz y la Sangre de Jesús, entonces dice, **juicio viene.**

Actualmente dice en el versículo 34, que si la iglesia que es su verdadera iglesia, los cristianos que son sus verdaderos seguidores, tiene cero tolerancia a la apostasía. Eso está diciendo aquí, pero da una advertencia, que si tú no obedeces sus instrucciones, vas a tener una caída.

Vamos al libro de Mateo para ver qué es lo que vas a perder, qué es lo que va a causar que pierdas tu sazón. En otras palabras, definir a un cristiano que tiene sazón **¿CUÁLES SON SUS CARACTERÍSTICAS?**

Te puedes imaginar que si vas a una entrevista para tu pasaporte americano, canadiense, argentino, europeo, y has ido a la entrevista y te están preguntando, entonces cuales son las características que ellos están buscando para ver si tú verdaderamente puedes participar en su país. Donde sea, en Corea del sur, Nueva Zelanda, y estas en este cuarto de entrevista y tienen que averiguar si tu reúnes las condiciones para entrar al país de ellos. O si te quieres convertir en un ciudadano keniano porque has visto un gran avivamiento allí, y ahora estas en la embajada de Kenia y están mirando tus credenciales para ver si te aceptan para ser considerado un ciudadano de Kenia.

De esto estamos hablando aquí, cuáles son las cosas que te van a calificar, si tu dice que tienes el Espíritu Santo, entonces muéstranos las características, ¿cuáles son esas características estando en esta entrevista esta noche saber que puedes entrar?

¿Cuáles son las características de un cristiano que NO ha perdido la sazón?

En otras palabras cuando tú no obedeces las instrucciones dadas en Lucas 14:25-35 donde dice, “tú no puedes estar viajando solo con Jesús, tienes que encontrarlo y tienes que tener una verdadera relación con él “y si no haces eso, no puedes entrar al Reino de Dios.

Está hablando aquí claramente de amar a tu familia más que a él. Está hablando de amar la vida en la tierra más que a él, también está hablando de que tienes que cargar tu cruz y tienes que amarlo a él más que a tu familia; eso está diciendo.

- Si tú no cargas tu cruz, no puedes entrar.
- Si tú no te comprometes a lo necesario para ser nacido de nuevo.
- Si tú no abandonas las cosas y los bienes aquí en la tierra.
- Si tú no obedeces toda esa instrucción, pierdes tu sazón.

¿Cuáles son los rasgos de una verdadera iglesia sazonada?

Mateo 5:3-10

Bienaventurados **los pobres en espíritu**, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados **los que lloran**, porque ellos recibirán consolación.

Bienaventurados **los mansos**, porque ellos recibirán la tierra por heredad.

Bienaventurados los que **tienen hambre y sed de justicia**, porque ellos serán saciados.

Bienaventurados **los misericordiosos**, porque ellos alcanzarán misericordia.

Bienaventurados los de **limpio corazón**, porque ellos verán a Dios. Bienaventurados **los pacificadores**, porque ellos serán llamados hijos de Dios

Bienaventurados **los que padecen persecución** por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados sois cuando por mi causa os **vituperen** y **os persigan**, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo.

Si alguien no te está acusando falsamente, entonces algo está sucediendo con tu salvación, algo anda mal. Entonces debes investigar tu salvación.

Estos son los atributos de la iglesia que va al cielo y estas son las cosas que cuando tú tomas tu Cruz y amas a Jesús más que a tu familia, vas a tener estos rasgos esta identidad. Si amas a Jesús más que las cosas de este mundo vas a sostener y mantener la identidad de esta iglesia.

Entonces, está hablando de la iglesia que esta sazonada que tiene la eficacia de la salvación. Veamos entonces ahora,

¿CUÁL ES LA IGLESIA QUE PIERDE SU SAZÓN?

Hebreos 6: 4-6 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, ⁵ y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes del siglo venidero, ⁶ y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio.

Miremos **LOS ATRIBUTOS** que nosotros podemos perder cuando miramos al libro de Lucas 14, el perder el sazón.

- Han sido iluminados
- Gustaron el don celestial.
- Participes del Espíritu Santo
- Gustaron de la buena palabra y los poderes del siglo venidero.

Esos son unos atributos muy admirables para el cristiano, para la iglesia de hoy son de un nivel muy alto, un estándar. Incluso en lo que tú los lees, todo cristiano anhela tener estos maravillosos atributos. Han sido iluminados, gustaron el don celestial, participes del Espíritu Santo, gustaron de la buena palabra y los poderes del siglo venidero.

Esa es una aspiración muy alta para la iglesia de hoy, pero está hablando de esta iglesia que va a perder todo esto. Que es imposible regresarlos cuando lo pierden. Te puedes decir a ti mismo. ¡Guau! Esta persona alcanzó estos atributos y yo ni siquiera los he alcanzado. Este es un alto nivel. Está usando esto para definir la pérdida de la sazón, y **esto es lo que te ocurre**, y es un terrible estado. Esto es lo que pierdes, cuando pierdes tu sazón. En otras palabras, **ésta será tu condición si caes en la apostasía** y te conviertes en apóstata y empiezas a amar a la familia más que a Jesús, cuando empiezas a amar a tu vida más que a Jesús, Cuando te niegas a cargar tu cruz.

¿Por qué han caído si tenían atributos tan buenos? **¿Será porque la Cruz no es mencionada aquí? ¿Será que ellos pudieron disfrutar todo esto maravilloso sin comprometerse con la cruz de Jesús?**

ERES SAZONADO cuando recibes a Jesús, cuando abrazas la Salvación de la Gracia. Tomas las ventajas de la Cruz, y si lees Hebreos 9, vez que hay ventajas allí.

Hebreos 9:11-28 Pero estando ya presente Cristo, sumo sacerdote de los bienes venideros, por el más amplio y más perfecto tabernáculo, no hecho de manos, es decir, no de esta creación,¹² y no por sangre de machos cabríos ni de becerros, sino por su propia sangre, entró una vez para siempre en el Lugar Santísimo, habiendo obtenido **eterna redención**.¹³ Porque si la sangre de los toros y de los machos cabríos, y las

cenizas de la becerro rociadas a los inmundos, santifican para la purificación de la carne,

¿Podría qué ser que ellos que fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, gustaron de la buena palabra y los poderes del siglo venidero, podría ser posible que recibieron todo esto, pero no recibieron la sangre de Cristo, ¿no se comprometieron, y ahora estamos viendo que fallaron en **NO CARGAR SU CRUZ**, por lo tanto, no pueden disfrutar el poder de la obras de la Cruz y de la Sangre Eterna?

Otro beneficio que ellos **PERDIERON, ES LA SANTIFICACION. El primero** fue el no cargar la cruz. Y ahora también no disfrutaron de la santificación, por eso perdieron su sazón

Versículo 14: ¿cuánto más la sangre de Cristo, el cual mediante el Espíritu eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, limpiará vuestras conciencias de obras muertas para que sirváis al Dios vivo?

Dice que pierdes tu sazón, porque dice aquí (versículo 12), **REDENCIÓN ETERNA**, santificación, y cuando sigues leyendo, limpiando vuestras conciencias de obras que te llevan a la muerte. Esa obra de la cruz se convirtió en lo que era la mediación del nuevo pacto para la humanidad.

Versículo 15: Así que, por eso es mediador de un nuevo pacto,^[a] para que interviniendo muerte para la remisión de las transgresiones que había bajo el primer pacto, los llamados reciban la promesa de la **HERENCIA ETERNA**.

5. Herencia eterna. La promesa de la herencia eterna.

6. Que se pagó tu rescate ¡aleluya! Y sigue y sigue...

Los atributos maravillosos que tú pierdes cuando no obedeces las instrucciones que te da en **Lucas14:25-35**

Dice amarlo más que a tu familia. Que dejadle, nada más seguirle andar con él , sino **QUE TE COMPROMETAS** , y que puedas medir el compromiso que necesitas para seguir a Jesús, para ser un cristiano .Incluso amarlo más de lo que tu amas tu vida aquí en la tierra. **Cargar tu cruz y seguirle** y dice el mismo tiempo, **odiar (aborrecer) las cosas de este mundo**, de otra manera pierdes el sazón.

Y en **Hebreos 6: 4-6** miramos **los maravillosos atributos qué perdemos**, y aquí entramos a ver esto más profundamente.

¿POR QUÉ LO PERDIERON?

No escuchas sobre la cruz. Entonces ellos, disfrutaron de la visitación ¡asombroso!

Esta generación también está perdida requiere dirección, pero este tipo de caída que vez también en hebreos 10:26-31, pero antes de ir ahí, vayamos a **Hebreos 6**, para que puedan ver la mitigación. La apostasía de la cual Jesús habla en esta Escritura es una que llega despacio. El diablo usualmente trae la apostasía de una manera muy sutil, tal vez el miembro de tu iglesia hace algo y no se reprende, es algo simple, pero ha llegado. El diablo está en Hebreos 6:11-28. Tú sabes que es pecado pero lo toleras un poco, después te gradúas a otra cosa y después a otra.

Hebreos 6:8 Pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está próxima a ser maldecida, y su fin es, ser quemada.

Este versículo 8 te da las señales, de las cual debes estar vigilando. Dice que tienes que examinar tu vida aquí. Que la que produce espinos y abrojos está reprobada, tienes que examinar, si en tu vida hay espinos y abrojos, porque es próxima a ser maldecida, porque **esto habla de la maldición de Dios contra el pecado** y su fin es el ser quemada.

Versículo 9 -10 Pero en cuanto a vosotros, oh amados, estamos persuadidos de cosas mejores, y que pertenecen a la salvación, aunque hablamos así. Porque Dios no es injusto para olvidar vuestra obra y el trabajo de amor que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido a los santos y sirviéndoles aún.

Versículo 11: Pero deseamos que cada uno de vosotros muestre la misma solicitud hasta el fin, para plena certeza de la esperanza,

Mira lo que dice en el versículo 11 de una manera muy sutil empiezas a vivir una vida casual. Cuando lees este versículo aquí, puedes ver lo que necesitas estar haciendo. Dice queremos que muestres diligencia hasta el final. Está aquí hablando sobre que hay gente que es nacido de nuevo y viven una vida descuidada. El diablo está ahí afuera buscando a quién devorar por eso tienes que ser muy vigilante, muy diligente. Aquí podemos ver cómo la fe se empieza a caer,

Versículo 12: a fin de que no os hagáis perezosos, sino imitadores de aquellos que por la fe y la paciencia heredan las promesas.

La pereza es otra enfermedad que el diablo usa para traer la caída, que puedas perder tu sazón, falta de diligencia, falta de seriedad y dice pereza. Aleluya.

Y puedes, seguir, seguir sino, imitadores de aquellos por la fe y la paciencia que heredan las promesas.

Entonces la fe y la paciencia heredan las promesas, ves claramente cómo los cristianos pierden su sazón de una manera simple, pero está no es la primera vez que ocurre en la historia de la Biblia.

Si vamos al libro de **Amós**, puedes ver que Israel y Judá tuvieron este problema; los hijos de Israel y los hijos de Judá tenían este problema. El diablo siempre ha usado esta manera para traer la caída. Siempre ha existido la caída, incluso en los días de Noé. El Señor está diciendo que necesitas tener mucho cuidado, porque el diablo está usando los mismos trucos. Mira lo que ocurrió en el libro de Amós 3:1

Amós 3:1: Oíd esta palabra que ha hablado Jehová contra vosotros, hijos de Israel, contra toda la familia que hice subir de la tierra de Egipto.

Está mostrando cómo Dios odia la idolatría y la inmoralidad. Puedes ver aquí claramente que el Señor está hablando de juicio.

Oseas 11:1 Cuando Israel era muchacho, yo lo amé, y de Egipto llamé a mi hijo. Cuanto más yo los llamaba, tanto más se alejaban de mí; a los baales sacrificaban, y a los ídolos ofrecían sahumerios.

Él les está acordando de las cosas grandes que ha hecho por ellos. El Dios que les ayudó a liberarlos de la esclavitud, es el mismo Dios a quién ellos le han dado la espalda. O sea la misma caída que ves que ocurrió en la iglesia.

Oseas 4:1-2 Oíd palabra de Jehová, hijos de Israel, porque Jehová contiene con los moradores de la tierra; porque no hay verdad, ni misericordia, ni conocimiento de Dios en la tierra.² Perjurar, mentir, matar, hurtar y adulterar prevalecen, y homicidio tras homicidio se suceden.

No hay fidelidad, no hay amor de Dios. La gente hace lo que quiere, ni siquiera se vuelven al Señor. Aquí está hablando de las características de la generación y más adelante trae el abandono y la opresión de los débiles en la sociedad, los huérfanos y las viudas, robándoles sus terrenos, robándole sus bienes. Perjurar, mentir, matar, hurtar y adulterar y homicidio tras homicidio se suceden. ¿Acaso no ves cómo esta generación es igual? A la gente no le importa hoy, no le importa los huérfanos, las viudas, los débiles, los que no tienen voz, los que no tienen quién los defienda.

Oseas 1:2-3² El principio de la palabra de Jehová por medio de Oseas. Dijo Jehová a Oseas: Ve, tómate una mujer fornicaria, e hijos de fornicación; porque la tierra fornicia apartándose de Jehová.³ Fue, pues, y tomó a Gomer hija de Diblaim, la cual concibió y le dio a luz un hijo.

Esta es tremenda y la puedes leer toda cuando tengas tiempo. El Señor cuándo empezó hablar por medio de Oseas, le dijo a él, le instruyó que fuera a casarse con una con una esposa adúltera, promiscua, y que tenga hijos con ella. El Señor estaba tan adolorido por la apostasía, por la caída, porque él los sacó de la esclavitud y después ellos lo abandonaron.

Ustedes saben que la apostasía significa abandonar a Dios. Esta apostasía que ves que está ocurriendo en la iglesia a nivel global Y si lees el libro, está hablando como ésta algo que viene en el futuro también. Pero mira como esta generación se encuentra en la profundidad de la apostasía.

Si lees **2 de Timoteo 3** (también había mencionado el libro de Judá, ya vamos a llegar ahí sí es que hay tiempo). Cuando Jesús dio su vida por ti, fue un gran amor por ti. Dios te amó tanto que dio a Jesús para que muriera por ti. Ese es un amor profundo.

El mencionó 2 de Timoteo: 3, **donde habla sobre los hombres, de cómo serían en los postreros días**, pero aquí que estamos viendo en el tiempo de Israel, él no podía comprender, no entendía cómo podían haber abandonado a Dios e irse tras de otros dioses. Se fueron a otros dioses, los dioses ocultos de los paganos que estaban alrededor de ellos, y es por eso que, **debido a ese dolor ahora el Señor le dice a Oseas que se casara con una prostituta**, porque ellos abandonaron al Señor cuando lo amaron. Está expresando el dolor. Dios estaba aquí expresando el dolor que el sentía. Y dice que es como una esposa prostituta, Israel, y esto provoca ahora que, Oseas sienta ese dolor que Yahweh ahora está sintiendo.

No hay escritura en toda la Biblia, donde Dios exprese su dolor más grande en su corazón, debido a la apostasía.

Esta escritura es la que más expresa ese dolor que el Señor siente hacia la apostasía.

Oseas 11:8 ¿Cómo podré abandonarte, oh Efraín? ¿Te entregaré yo, Israel? ¿Cómo podré yo hacerte como Adma, o ponerte como a Zeboim? Mi corazón se conmueve dentro de mí, se inflama toda mi compasión.

Él ve la caída por ese amor profundo, pero él los ama. Puedo abrir para ustedes esa esperanza en el libro de Mateo.

Mateo 2:15 y estuvo allá hasta la muerte de Herodes; para que se cumpliera lo que dijo el Señor por medio del profeta, cuando dijo: De Egipto llamé a mi Hijo.

Ya leímos en Óseas, y en Amós, como el sacó a Israel de la esclavitud, pero lo abandonaron. En Óseas dijo, de Egipto llamé a mi hijo y en Amós igual, y lo decepcionaron, pero ahora la gran noticia es que, el segundo nivel de esta profecía, es **cuando el Mesías es llevado a Egipto hasta que muere Herodes, y ahora sale de Egipto el verdadero Dios, hijo de Dios.** Sale de Egipto, pero la diferencia es está. Él viene con compasión con fidelidad, es muy fiel a Dios, sometido a Dios, obediente a Dios.

Apostasía. Hay esperanza. Hay esperanza para esta generación, que si pueden regresar a Cristo Jesús, **el Hijo de Dios. Él trajo a su hijo de Egipto,** tenía compasión a los pobres, sanaba a los enfermos. Qué es muy, muy diferente de la manera en que los israelitas habían tratado a Dios.

En el libro de Judá en lo que terminamos ahora vamos a leer juntos 20 y 21 Ese es el último libro y después entramos a Apocalipsis.

Está dando aquí el antídoto contra la apostasía .Esta aquí exaltando la Santidad.

Judas 1:20-25 Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo, conservaos en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna. A algunos que dudan, convencedlos. A otros salvad, arrebatándolos del fuego; y de otros tened misericordia con temor, aborreciendo aun la ropa contaminada por su carne.

Esa otra salvación que vimos en Hebreos 6:4-6 no tenía el temor de Dios, como estamos viendo aquí, y él ha dicho que en este libro estamos viendo el antídoto. Aborreciendo aun la ropa contaminada por su carne (versículo 23)

Versículo 24-25: Y a aquel que es poderoso para guardaros sin caída, y presentaros sin mancha delante de su gloria con gran alegría, al único y sabio Dios, nuestro Salvador, sea gloria y majestad, imperio y potencia, ahora y por todos los siglos. Amén.

Está dándote ahí la fuerza, pero dice que el Señor, te puede ayudar a luchar contra la apostasía. Él puede ayudarte a que evites la caída.

1 Timoteo 4:1 Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios;

Apostatarán, abandonaran la fe, esa es la definición de apostasía. Es esencialmente tu abandonando al Señor. Renunciando al cristianismo. Es como que te comprometes voluntariamente, y después abandonas. **¡Que estado más triste!** Que puedas ser nacido de nuevo en la fe verdadera, que puedas experimentar la visitación de Dios y después abandonar la fe. ¿Has considerado si has llevado a personas a Cristo, que van a pensar cuando vean que eres tu quien caíste? La apostasía es del diablo y es mala.

No juegues de la manera en que la iglesia está jugando con la apostasía. Es muy satánica tiene el propósito de llevarte al infierno. Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios.

Después de haber estado bajo la visitación de Dios, ¿Cómo puedes entrar a las doctrinas de demonios?. Ten cuidado con la apostasía.

1 Timoteo 3:16 E indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad:

- Dios fue manifestado en carne,
- Justificado en el Espíritu,
- Visto de los ángeles,
- Predicado a los gentiles,
- Creído en el mundo,
- Recibido arriba en gloria.

Lo vieron subir. Yo he venido a ustedes y he compartido con ustedes la visión cuando él se apareció en el cielo y cruzó a través del cielo. ¿Cómo puedes entonces caer en la incredulidad? ¡Aleluya!. La apostasía te lleva al infierno y el diablo no está jugando.

Lucas 8:13-14 Los de sobre la piedra son los que habiendo oído, reciben la palabra con gozo; pero éstos no tienen raíces; creen por algún tiempo, y en el tiempo de la prueba se apartan. La que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto.

Ten cuidado ahora las preocupaciones de la vida, tengan cuidado en su camino bendecido pueblo. Y pregunta ¿cuando regrese el hijo del hombre encontrara fe en la tierra?

1 Corintios 15:1-8 Además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado, el cual también recibisteis, en el cual también perseveráis; por el cual asimismo, si retenéis la palabra que os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano. Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que Cristo **murió por nuestros pecados**, conforme a las Escrituras, y que **fue sepultado**, y que **resucitó al tercer día**, conforme a las Escrituras;

Dice que si tú consideras que:

1. Cristo murió por nuestros pecados
2. Fue sepultado

3. Resucitó al tercer día

Y sino cargas tu propia cruz, y le sigues a él, no puedes ver el Reino de Dios. Por eso este debe ser el compás navegando tu vida cristiana.

Que **Cristo Jesús murió y fue sepultado, y resucitado, esto debe ser la brújula que debe navegar en tu vida.** Cuando tu lanzas tu vida, sobre la cruz y la sangre ¡oh! nunca te vas a caer, el Señor te ayudara perpetuamente y continuamente te ayudará, hasta que entres.

Y puedes ver que los atributos de la cruz y de la sangre son muy centrales en tu caminar cristianos, de otra forma no hay redención, no hay santificación, no hay justificación, no hay glorificación, no hay limpieza de pecados, no hay redención eterna, no hay pago por tu pecado.

ORACIÓN DE ARREPENTIMIENTO

Poderoso Señor Jesús, yo he escuchado que debo obedecer tus instrucciones y amarte sobre toda otra cosa, y toda cosa sobre este mundo. Hoy me arrepiento completamente y me alejo del pecado y te recibo mi Señor Jesús, como mi Señor y Salvador.

Yo te pido que por favor mantengas sazón en mi vida. Lánzame sobre la cruz y la sangre, y navega mi vida, para que yo pueda rechazar la apostasía. Que yo te pueda servir en esta salvación cristiana, con la diligencia debida, con seriedad. Que yo nunca sea perezoso sino que te honre a diario.

En el poderoso nombre de Jesús soy nacido de nuevo.

Amen.

<https://www.youtube.com/watch?v=5A1X0D7xxy0&t=13102s> (Enseñanza)

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>